

Speed 2-DIL : partageons nos expériences

Dans le contexte du déploiement du 2-DIL (projet visant à repenser le rôle de chacun dans les équipes soignantes), nous voulions donner l'opportunité aux équipes de partager entre pairs leurs difficultés, leurs « bons coups » et leur vécu face à la nouvelle organisation du travail. Nous avons donc créé le speed 2-DIL. Dans un format proche du speed dating, les participants sont amenés à échanger avec leurs collègues d'autres unités 2-DIL autour de 4 thèmes.

Concrètement, deux participants échangent pendant 5 minutes puis écrivent ce qui ressort de leur échange avant de se déplacer vers une autre table et d'échanger autour d'un autre thème avec un autre collègue.

Le pilote s'est tenu les mardis durant l'été 2023 avec, à tour de rôle, le personnel infirmier, aide-soignant et assistant en logistique des unités concernées.

*Un projet présenté par Julien Van den Veyver, infirmier-chef
membre de l'équipe projet 2-DIL*



Cette info
en vidéo